



## Kirchenchor Bestwig blickt auf gelungenes Jahr 2013

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte der Kirchenchor Bestwig auf ein gutes Jahr 2013 zurückblicken. Der Höhepunkt war das Volksliederkonzert im Juni im Bergkloster Bestwig.

Nach dem Rückblick auf das Jahr 2013 und dem Kassenbericht bedankte sich die Chorleiterin Renate Hoffmann bei allen Sängerinnen und Sängern sowie dem Vorstand für die große Einsatzbereitschaft und den hervorragenden Leistungen und sie blickt auch zuversichtlich in das neue Jahr

2014. So hat sie unter anderem wieder ein Konzert im Bergkloster Bestwig geplant.

Natürlich werden auch wieder wie gewohnt einige Messfeiern in der katholischen Christkönigskirche und Gottesdienste in der evangelischen Kreuzkirche mitgestaltet.

Pfarrer Burkhard Krieger richtete einige Worte an die Anwesenden und er betonte die Verbundenheit zwischen der Evangelischen Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig und dem Chor.

Der Höhepunkt der Versammlung war die Jubilarehrung. Für langjährige Zugehörigkeit zum Chor als Sänger bzw. Sängerin wurden geehrt: für 25 Jahre Erika und Bodo Becker, für 45 Jahre Christel Osebold und für 50 Jahre Helmut Pfarr.

Die Versammlung schloss mit einem gemeinsamen Mittagessen und gemütlichem Beisammensein.

Anfang des Jahres konnte zwar eine neue Sängerin für den Sopran gewonnen werden, aber um die Pläne für 2014 erfolgreich zu verwirklichen und auch um den Fortbestand des Chores für die weiteren Jahr zu sichern, sind dringend neue Sängerinnen und Sänger besonders für die Bass- und Altstimmen erforderlich. Auch wer nur für eine gewisse Zeit bzw. bei einem bestimmten Projekt mitsingen will, ist herzlich willkommen. Mit dem Motto "Macht mit - singt mit - Singen macht Spaß" möchte der Kirchenchor Bestwig alle zum Mitsingen auffordern.



(von links) Helmut Pfarr, Chorleiterin Renate Hoffmann, Christel Osebold, Pfr. Burkhard Krieger, Erika Becker, Vorsitzender Josef Klauke und Bodo Becker